

LE LLOVIÓ A VALERÍN

◆ EVELYN ARCE Q
evelyn.arce@lateja.co.cr

La vehemencia, forma directa de decir las cosas y el querer hacerse sentir enredó a la exdiputada Gloria Valerín (2002-2006) a la que le llovió por meter los

escarpines.

Resulta que en el programa de radio Nuestra Voz, que Amelia Rueda tiene en Radio Monumental de 7 a. m. a 9 a. m. Valerín opinó acerca del vencimiento del plazo que le dio la Corte Interamericana de Derechos Humanos a Costa Rica para que la fertilización in vitro se pusiera en práctica.

AUTISMO

El autismo afecta la socialización, la comunicación, la imaginación, la planificación y la reciprocidad emocional, y evidencia conductas repetitivas o inusuales. Los síntomas, en general, son la incapacidad de interacción social, el aislamiento y los movimientos incontrolados de alguna extremidad, generalmente las manos.

Esto lo hizo el viernes pasado. Sin embargo, durante la entrevista la doña se mandó con que en la Asamblea Legislativa lo que había era un "montón de autistas" porque no habían aprobado la ley.

Estas palabras irritaron a Laura Gómez Vázquez, una radioescucha. "Yo como madre de un chico dentro del espectro autista me siento ofendida, no puedo creer que una señora que siempre defiende a las mujeres salga con esos comentarios de discriminación hacia esta población, a mí muchas amistades me llamaron molestas por estas palabras, nos indigna lo que dijo la señora", enfatizó doña Laura quien es mamá de un jovenci-



Doña Laura, quien adora a su hijo, todos los días lucha por sacarlo adelante. CORTESÍA LAURA GÓMEZ

to de 12 años con síndrome de Asperger y quien ha luchado con todo su amor para sacarlo adelante.

"Le escribí a doña Gloria a su Facebook pidiéndole una explicación, ese comentario merece una disculpa pública porque no se deben hacer esas comparaciones, como le escribí en ese mensaje, si hubieran personas autistas en la Asamblea no habría corrupción ni vagabundos", destacó la señora.

Gómez dice que a pesar de que han pasado varios días, hasta el momento no ha recibido ninguna respuesta de Valerín.

Apenada. Al llamar ayer a doña Gloria para conocer su reacción aseguró que fue una comparación sin la intención de ofender.

"El autismo es un síndrome que aísla a las personas del mundo, es en ese sentido que hice la comparación porque los diputados han descatado un orden de la Corte Interame-

ricana de Derechos Humanos, la han incumplido, está afectando a miles de costarricenses pero jamás hice el comentario con afán de ofender a estas personas", justificó la exdiputada.

Doña Gloria dice que el mensaje que doña Laura le envió a su cuenta de Facebook no se lo ha respondido porque casi no se mete a revisar.

"No tengo tiempo para estar metiendo en Facebook por eso no se lo he respondido pero quiero decirle a la señora, a través de La Teja, que le ofrezco mi más sentida disculpa y la hago pública si ella se sintió ofendida, porque no es que las personas con autismo sean malas sino que tienen falta de atención y se aíslan, las disculpas por haberla hecho pasar ese mal rato con la comparación", reiteró la exdiputada.

"De esto voy a aprender, me gustaría que me facilite su número para hablar con ella y disculparme directamente", nos dijo doña Gloria.



Doña Gloria está avergonzada por sus palabras. ARD/40